

Vacances de février : «Les 5 sens»



Vacances de Pâques : «L'arbre»



Course de caisses à savon



Vacances d'été



Ethnopoly

En collaboration avec la commune de Plan-les-Ouates et les élèves de l'école e commerce Aimée Stitelmann, le JAPLO a participé au grand jeu Ethnopoly. Ce jeu s'est déroulé dans le quartier Voirtes-Vélodrome. Les enfants ont réalisé sur notre terrain une fresque sur le thème de la rencontre entre les différentes cultures représentées au sein de la population du quartier.



Vacances d'automne: «La lune»

Il y a quarante ans, l'homme a marché sur la lune. Ce grand pas pour l'humanité nous a inspiré pour emmener toute cette semaine les enfants autour de la lune.

A travers des contes, des jeux et de nombreuses aventures, les enfants se sont ainsi familiarisés avec ce satellite si présent dans notre vie de tous les jours (et des nuits!).



Fête de la Lune (décembre 2009)



Pour cette fête de fin d'année, nous avons donné rendez-vous à la lune. Après avoir joué à cache-cache avec les nuages, la lune st enfin apparue au cours de la soirée et nous avons pu l'observer avec des lunettes d'astronome!

Pendant cette soirée, les adultes se sont fait lire l'avenir par deux jeune «gitanes» et les enfants ont fait un magnifique spectacle musical de diabolos avant d'aller boire un tchaï et déguster une soupe autour du feu.

Plus de photos sur: <http://jardindaventures.blogspot.ch/>